

Québec, 26 mai 1885.

Mgr L. F. LAFLÈCHE

EVÊQUE DES TROIS-RIVIÈRES

Monseigneur,

Le bruit ayant couru ces jours derniers, à tort ou à raison, que Votre Grandeur avait intention de partir pour Rome, j'en ai informé Son Eminence le Cardinal Préfet de la S. C. de la Propagande, qui vient de me télégraphier comme suit :

* Non est opportunum Laflèche Romam veniat ideo omnino absteineat. „

(Signé) Card. SIMEONI.

Je pensais que Son Eminence vous adresserait elle-même sa réponse, mais puisqu'elle a jugé plus opportun de me l'envoyer, je me fais un devoir de la communiquer immédiatement à Votre Grandeur.

Veuillez agréer, Monseigneur, l'assurance de mon dévouement.

† E. A. Arch de Québec.

Trois-Rivières, 27 mai 1885.

Monseigneur,

J'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 25 courant me communiquant une lettre imprimée de Son Eminence le Cardinal Simeoni en date du 9 mai (1911) concernant les journaux.

J'accepte avec respect et soumission ce document important; je ne manquerai pas d'en suivre les prescriptions avec la plus scrupuleuse fidélité. Je veillerai avec soin à ce que ces ordres du St-Siège soient obéis et observés. Cela suffit, et je m'en tiens là.

Quant au télégramme que vous avez provoqué de Rome sur un *simple cancan*, je laisse à votre conscience à juger devant Dieu ce qu'il faut penser d'une telle manière d'agir.

Je demeure avec considération,

Votre très-humble et très-obéissant serviteur.

† L. F. Ev. des Trois-Rivières.